

UNM AVIRON MONTAUBAN

Championnat National Jeune 3

Epreuve au sol



Samedi 15 janvier l'Union Nautique Montalbanaise a organisé l'épreuve au sol du Championnat National Jeune à la salle des fêtes du Carreyrat grâce à la mise à disposition par la ville de Montauban. Les jeunes rameurs de moins de 14ans des clubs d'aviron du Tarn et Garonne se sont retrouvés pour s'affronter sur un parcours de 40 minutes composé de 17 ateliers permettant de développer leurs qualités athlétiques pour en faire les champions de demain: allant de la course à pieds au rameur indoor en passant par les pompes et une multitude d'exercices faisant travailler les différentes parties du corps. Il fallait être endurant, fort et rapide pour s'imposer sur cette épreuve.

Les rameurs de Montauban se sont particulièrement bien débrouillés en remportant l'ensemble des catégories dans lesquelles ils ont participé. Ces résultats encourageants sont le fruit du travail réalisé au sien du club et laisse entrevoir de belles perspectives pour la suite de la saison.

Les jeunes sportifs les plus performants de chaque catégorie ont reçu une récompense en présence de Daniel Bory, adjoint aux sports et d'Anne-Marie Grimal, conseillère municipale et ancienne rameuse ayant débuté à l'Union Nautique Montalbanaise.

Nous remercions la ville de Montauban et le Conseil Départemental de Tarn-et-Garonne représenté par Bernard Pécou, président de la commission des sports pour leurs présences et du soutien qu'ils apportent au club.

